

La vielle à roue ??? Toute une histoire !!!

CONFÉRENCE PAR L. PINCHEMAILLE

MARDI 29 NOVEMBRE 2016 à 18h30 à GUÉRET

Conservatoire Départemental Émile-Goué -1bis av. René Cassin

MERCREDI 7 DÉCEMBRE 2016 à 18h30 à FELLETIN

Espace Tibord du Chalard – salle de gauche

La vielle, cet instrument millénaire a déjà eu plusieurs vies !

Un certain mystère entoure cet instrument. De toute évidence, la vielle se situe à part tant par l'originalité de son mode de production sonore que par son étrange destinée, touchant, à travers les siècles, les couches les plus diverses de la société française : de la Cour des miracles à la Cour de Louis XV, avec une solide implantation en milieu rural à diverses périodes. C'est là qu'on l'a retrouvée de nos jours.

Par cette invitation au voyage dans le temps, Laurence Pinchemaille, professeur de vielle à roue au Conservatoire Emile-Goué et au conservatoire de St Amand-Montrond, va nous permettre de retracer cet itinéraire historique.

Cette conférence s'inscrit dans le cadre du cycle :

CONNAÎTRE ET COMPRENDRE LES MUSIQUES TRADITIONNELLES DU MONDE

Ces conférences sont ouvertes à tous : aux élèves de musique traditionnelle, à l'ensemble des élèves du Conservatoire, ainsi qu'au public extérieur intéressé. Orientées vers une approche vivante et synthétique, elles sont conçues pour un public de musiciens avertis autant que de béotiens curieux de découvrir ces musiques. Elles sont basées sur **l'écoute commentée** de musiques de différentes cultures à différentes époques. Des éléments de contexte seront resitués pour comprendre ces cultures et leur évolution, et pour en apprécier la richesse.

Entrée libre.

Renseignements : Conservatoire Émile-Goué - 1 bis avenue René CASSIN 23000 GUÉRET – 05 44 30 26 90